Sportschützenverein Bad Herrenalb e.V.

32. Jahreshauptversammlung

Am 1. Februar 2019 fand im Schützenhaus die 32. Jahreshauptversammlung unseres Vereins statt. Oberschützenmeister Reinhold Bietzker begrüßte die anwesenden Mitglieder. Nach der Totenehrung berichtete er über das vergangene Vereinsjahr. Er bedankte sich bei allen engagierten Helfern, die den Verein mit ihrem Einsatz, sei es beim Klosterfest, Pokalschießen, den Heimkämpfen oder den Arbeiten im und ums Schützenhaus unterstütz haben. Mona Seufer berichtete über ein erfolgreiches Sportjahr. Es Wurden zwei Luftgewehrmannschaften eine Luftpistolenmannschaft und eine KK-Mannschaft gemeldet. Die erste Mannschaft in der Disziplin Luftgewehr konnte sich in der Württemberg Liga den vierten Platz und somit den Klassenerhalt sichern. Die zweite Mannschaft konnte sich um drei Plätze nach vorne schießen und sicherte sich in der Kreisoberliga den dritten Platz. Die Pistolenschützen sind derzeit in der Kreisliga B auf dem neunten Platz und unsere KK-Mannschaft belegen in der Kreisliga A den ersten Platz. Auch Jugendleiterin Ulrike Müller konnte über ein erfolgreiches Jahr berichten, so z.B. über die Teilnahme bei den Kreis-, Bezirks-, Landes- und Deutschen Meisterschaften, bei denen etliche Gold-, Silber- und Bronzemedaillen gewonnen wurden. Die Jugendarbeit wird in Kooperation mit dem Schützenverein Rötenbach durchgeführt, da es bei den einzelnen Vereinen an Schützennachwuchs fehlt. Danach berichtete Kassier Sascha Hasenhündl über die Finanzen, der Verein steht derzeit auf einem soliden Fundament. Als nächster Punkt standen die Ehrungen auf der Tagesordnung. Geehrt wurden für langjährige Mitgliedschaft.

Für 30 Jahre : Christa Gräßle u. Hubert König

Für 25 Jahre: Martina Herrmann, Berndt Burkhardt und Thomas Stickel Für 20 Jahre: Werner Müller, Konrad Buchmann. Anja Gräßle, Marina Gräßle, Heiko Gräßle, Ewald Kull, Bärbel Gutekunst, Sonja Kull und Bruno Walburger. Für 10 Jahre: Marleen Deck, Michael Dörfler, Philipp Leitschuh, Bernhard Nofer, Maximilian Romoser u. Niclas Uhr.



Bild Christa Gräßle und Werner Müller

Die Vereinsmeister von 2019:

LG-Schützenklasse – aktiv: 1. Platz Sarah Hasenhündl

2. Platz Mona Seufer

3. Platz Ulrike Müller

LG-Schützenklasse – passiv: 1. Platz Carmen König

2. Platz Sascha Hasenhündl

3. Platz Frank Petring

LG-Schülerklasse / Jugendklasse: 1. Platz Alina Gröner

Lupi-Schützenklasse- aktiv: 1. Platz Frank Petring

2. Platz Peter Müller

Lupi-Schützenklasse – passiv: 1. Platz Michael Klein

2. Platz Jenny Klein

3. Platz Reinhold Bietzker

KK-Schützenklasse – aktiv: 1. Platz Jenny Klein

2. Platz Michael Klein

3. Platz Peter Müller



Bild: Vereinsmeister 2019

Als nächster Punkt standen die Wahlen auf der Tagesordnung zu wählen waren dieses Jahr der 1. Vorstand der Zeit von Reinhold Bietzker ausgeführt, er wurde für zwei weitere Jahre gewählt. Das Amt des Jugendleiters das Ulrike Müller ausübt auch sie wurde für zwei weitere Jahr gewählt. Das Amt des dritten Vorstands, dies wurde von Mona Seufer besetzt und das Amt des Schriftführers welches Denis Köhler ausübte für beide Ämter wurde kein Nachfolger gefunden. Als letztes Amt stand der Kassier zur Wahl, dies wurde noch von Sascha Hasenhündl ausgeübt er stellte sich nicht mehr zur Wahl hierfür stelle sich Sandra Petring zur Wahl, sie wurde einstimmig gewählt. Dieses Jahr wurden auch zwei Kassenprüfer gewählt, dieses Amt wurde von Eva Aldinger und Helmut Saller ausgeführt. Hier konnten Nadja Müller und Sascha Hasenhündl einstimmig gewählt werden.

Schon mal vormerken am 6. April 2019 findet unser Königschießen statt.